

A la découverte du tennis de table à l'accueil loisirs

Publié le 31/08/2019 à 04:55



Les petits ont joué sur des tables adaptées.

Dans le cadre de la tournée d'été organisée par le Comité d'Indre-et-Loire de tennis de table, les jeunes de l'accueil loisirs du Moulin Neuf ont pu bénéficier d'une journée entière d'initiation. « *Pour faire connaître et promouvoir ce sport, nous avons passé dix-neuf jours sur des sites de loisirs, parcs d'attraction, zones de baignades... et intéressé près de 2 000 personnes* », explique Christian Vivet, animateur technique.

Au Moulin Neuf, c'est avec la collaboration du club de tennis de table du RS Saint-Cyr et la présence de son éducatrice, Amandine Beauvin, qu'une soixantaine de jeunes de 5 à 12 ans, encadrés par les animateurs du centre, ont pu découvrir les joies du ping-pong.

Après avoir reçu les premières instructions par Christian Vivet, ils ont d'abord effectué un parcours de motricité pour acquérir la maîtrise des mouvements avec la raquette, puis les enfants ont investi les tables de différentes tailles selon leur âge mises à disposition par la Fédération.

Avec les animateurs sportifs, ceux de l'accueil loisirs et entre eux, les enfants ont fait quelques beaux échanges et les plus grands se sont affrontés en petits tournois.

Cette initiation leur a aussi permis de rencontrer le club saint-cyrien avant la journée des inscriptions aux associations du 7 septembre à L'Escale où ils pourront choisir ce sport pour pratiquants de tous âges.